



Wir holen die Kinder von der Straße

Baustein 3: Aktiv werden

Ziel: Konkrete Hilfe für die Straßenkinder organisieren

Auf der Grundlage der Identifikation mit einzelnen Personen im Umfeld des PLCC können die Jugendlichen selbsttätig Möglichkeiten der Unterstützung erarbeiten.

Dabei erleben sie sich selbst als Experten und die Beschäftigung mit dem Thema als relevant für andere.

Neben der Gestaltung eines Gottesdienstes bietet sich hier eventuell auch eine Informationsaktion in der Fußgängerzone bzw. im Gemeindehaus an.

Dabei kann auch eine Powerpoint-Präsentation von Claudia Heiß, die viele Jahre im PLCC mitgearbeitet hat und das Projekt bis heute unterstützt, eingesetzt werden.

(Die Präsentation ist auf der Homepageseite von Mission EineWelt zu finden unter: www.mission-einewelt.de/index.php?id=1811&L=ifaqqcjzn)

Je nach gewünschter Intensität bzw. zeitlichen Resourcen können die Konfis darüber hinaus Plakate (mit vergrößerten Fotos aus der PPT-Präsentation bzw. aus dem Internet) erstellen, einen Fragebogen (z. B. mit Schätzfragen über benötigte Geldbeiträge für die Hilfe eines Kindes) erarbeiten oder Kommentare für die Blogs von Jane und Jacki verfassen.

Das vollständige Materialangebot zu diesem Konfirmandenmaterial können Sie downloaden unter:
www.mission-einewelt.de/index.php?id=1811&L=ifaqqcjzn